



小川勝也

Vol. 13

かつちゃん通信



小川勝也ホームページ

http://www.ogawa-k.net/

17日～23日の日程

【6/15現在】

- 17日
札幌市(豊平区、西区他)
- 18日
札幌市(南区、豊平区、清田区他)、自動車
総連「いそぞき集会」
- 19日
札幌市
- 20日
札幌市(中央区、東区)、渡島
総決起集会他
- 21日
札幌市(北区)、JP労組「さだ
みつファイナル集会」
- 22日
札幌市(南区)他
- 23日
石狩管内連鎖集会、札幌市連
鎖集会(北区、手稲区)



逢坂前衆議、福原道議と共に
檜山で国政報告会を開催

「アベノミクス」の先に恐怖

13日夜、江差町で国政報告会が開催され、小川勝也参議は現在の国政の問題点や民主党の掲げる政策について説明し、あらためて四期目に向けた闘いの意義を強調しました。

実体経済の伴わないアベノミクス、TPPに隠された問題点をはじめとして安倍政権の進めている政策の行き着くところは地方切り捨て、格差の拡大だと指摘。「安倍政権の政策は今はいいのかもしれないが、後々には恐怖に変わるものだ」と強調し、「民主党と安倍政権とどちらがいいのか。究極の選択でも

facebook

小川 勝也

いいね！をクリック

かまわない。民主党の方がましだと思っただけのように多くの皆さんに訴えていきたい」と力強く決意を述べました。

国政報告会後には、檜山地域後援会が発足し、会長には福原道議の後援会長の平澤修さんが就任しました。

「行動なくして勝利はない。更なる活動を」と、想定されている投票日まで全力で取り組みをすすめることを確認しました。

民主党の政策は間違っていない

応援に駆けつけた逢坂前衆議と地元選出の福原道議も地域をまわって聞いてきた話を紹介し、「国民の生活を考え、進めてきた民主党の政策は間違っていない。安倍政権の暴走に歯止めをかけるために力を合わせてガンバリ」と、それぞれ応援と連帯の挨拶をし、一層の取り組みを呼びかけました。

◆お知らせ◆
「かつちゃん通信」は小川勝也のホームページでも、「かつちゃん通信」とサイト内検索していただくご覧いただけます



日時 7月3日(水)18時30分
場所 札幌市民ホール「大ホール」
(札幌市中央区北1西1)

小川勝也総決起集会



檜山で後援会発足

国政報告会後には、檜山地域後援会が発足し、会長には福原道議の後援会長の平澤修さんが就任しました。

「行動なくして勝利はない。更なる活動を」と、想定されている投票日まで全力で取り組みをすすめることを確認しました。